令和元年 7月

高等部1年生









(学年通信「スマイル」8月号発行) イオン洲本店での買い物学習をはじめ家 庭科の調理実習、親子現場見学、総合的 な学習の探求に実施した「おもしろ大実 験」の様子を掲載しました。7月は楽しみ いっぱいのイベントがありました。

(プール学習)

子どもたちが楽しみにしていたプール学習、今年度は、天候の影響から2回実施となりました。しっかり先生の説明を聞いたあと、ビート板やマット、プールスティックを使いながら学習に取り組みました。自由時間の宣言後は、ホースで水噴射!ワイワイキャーキャー大喜びでした。

(お菓子作りに挑戦)

チョコレートスコーンとカップケーキを作りました。ビニール袋に材料を入れて、スコーン生地作り。カップケーキは、はちみつ入り。みんなで、作業を分担して美味しく作ることができました。スコーンがたくさんできたので、予定を変更し「プレゼント大作戦」を導入。さっきまで、ニコニコの顔が、緊張の顔に・・・。プレゼントする先生に、ちゃんと挨拶できたかな?ミッション終了後は、カップケーキをデコレーションして、みんなで美味しくいただきました。

(1学期無事終わりました)

7月19日、美術の授業で制作したモダンアートの作品をバックに、1学期がんばりましたの記念写真を撮りました。明日から長い長い夏休みに入ります。9月2日の始業式、みんな元気に登校して下さい。2学期もがんばりましょうね。